

Du fumier devant les grilles



BLOCAGE. Une remorque de fumier et deux cadenas ont interdit l'entrée de la clinique ce vendredi. PHOTO PIERRE COULIE

Après le blocage et le déversement d'un tas de fumier devant la clinique de l'Auzon, hier, les négociations pourraient reprendre ce lundi.

La remorque de fumier devant les grilles de la clinique, le matin, a accéléré les choses. Les négociations entre les représentants des salariés en grève depuis le 29 mars et le groupe Ramsay sont sur le point de reprendre.

Les salariés, représentés par la CGT, ont reçu une invitation à participer à une table ronde en présence de deux membres

du comité exécutif du groupe, lundi après-midi à Paris. Selon la CGT, « la satisfaction de certaines revendications », et la présence d'Olivier Polier, numéro un de la CGT, chez Ramsay devraient permettre cette rencontre.

Les salariés qui ont abaissé leurs revendications salariales de 150 € par mois à 75 € par mois

auroront une nouvelle fois l'occasion de plaider leur cause après le refus des propositions du groupe la semaine dernière.

En plus des revendications salariales et des modalités d'acquisition et de

décompte des congés (sur lesquels le groupe a déjà fait marche arrière), le personnel pointe la délégation de la responsabilité médicale sur les équipes soignantes, l'absence d'articulation entre les équipes médicales, soignantes et dirigeantes et l'absence de médecin de garde pendant la nuit. ■

EN SOUTIEN

Clermont. Hier soir, un concert de soutien aux grévistes était donné devant les Régates, où jouait le groupe Flying Factors. ■